



El proyecto de cosmética 'Neathea' gana el programa Yuzz

El proyecto "Neathea", centrado en la producción de cosmética y nutrición ecológica elaborada con leche de burra, ha sido el ganador de la última edición del programa Yuzz en la Universidad de Salamanca. Como premio, los promotores del proyecto, Elsa y Marín García, viajarán a Silicon Valley (Estados Unidos). A su regreso participarán en la fase nacional del concurso para optar a las ayudas de 30.000, 20.000 y 10.000 euros del Centro Internacional Santander Emprendimiento.